

TOLUCA

Morena priorizará programas sociales e infraestructura en paquete fiscal: Francisco Vázquez

Mireya Carta

En medio de las discusiones previas a la presentación del paquete fiscal 2026, el coordinador de Morena en la Legislatura local, Francisco Vázquez Rodríguez, aseguró que su bancada dará prioridad a los programas sociales y a la infraestructura estatal y municipal e indicó que este mes será clave para definir ajustes y afinar los temas que serán parte de la agenda legislativa del grupo parlamentario.

"Estamos claros que hoy sabemos lo que tenemos que hacer", declaró,
al referirse a los retos de
infraestructura que enfrenta el Estado de México, particularmente en lo
relacionado con vialidades
deterioradas tanto estatales como municipales y
reconoció que el mantenimiento de la red carretera
es una demanda creciente
de la ciudadanía.

"Hay muchísimos baches. Hay que trabajar, pero también hay que decidir: ¿conviene solo bachear o conviene repavimentar toda la carpeta asfáltica?", indicó.



Francisco Vázquez Rodríguez dio a conocer prioridades de Morena

En ese sentido, el legislador adelantó que se asignarán recursos específicos para atender estos problemas, pero subrayó la necesidad de delimitar responsabilidades. "No todo es culpa del gobierno estatal. Hay vialidades municipales que los propios municipios han descuidado. Hay que repartir bien las tareas y asumirlas".

Respecto al proceso legislativo, el morenista resaltó que la actual Legislatura ha sido "una de las más productivas" en los últimos años, resolviendo al menos 14 nombramientos que permanecían pendientes desde anteriores legislaturas, no obstante, reconoció que aún falta por designar a la persona titular del Órgano Interno de Control del Tribunal Electoral del Estado de México, un pendiente que, dijo, esperan

resolver pronto.

"Estamos esperando que el 27 se elija al nuevo Poder Judicial. Esa es una de las decisiones importantes que están por venir", comentó el diputado, quien reiteró que la bancada de Morena seguirá enfocada en iniciativas que impulsen el bienestar y desarrollo social, con especial atención a los sectores más vulnerables.

En cuanto a la agenda legislativa de Morena para el nuevo periodo ordinario, Vázquez señaló que el enfoque estará centrado en el bienestar de las y los mexiquenses, y en la continuidad de las políticas sociales de la actual administración estatal encabezada por la gobernadora Delfina Gómez. "El trabajo por el bienestar, por el desarrollo social, por ayudar a los más pobres, es fundamen-

Prioridades

El diputado morenista, Francisco Vázquez Rodríguez, señaló que su bancada dará prioridad a los programas sociales y a la infraestructura estatal y municipal.

tal para el Estado de México y para nuestra gobernadora", afirmó.

Finalmente, sobre las iniciativas presentadas en elperiodo anterior, explicó que algunas han precluido, mientras que otras podrán ser retomadas o actualizadas. "Todo va cambiando y lo estamos adaptando. Hay cercade 60 iniciativas pendientes, pero no hay aún una definición concreta de cuáles se van a retomar o dejar. Cada grupo parlamentario lo determinará", acotó.